

Ressort: Politik

De Maizière lobt Wahl von Harbarth zum Verfassungsrichter

Berlin, 22.11.2018, 14:10 Uhr

GDN - Der ehemalige Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) hat die Wahl von Unionsfraktionsvize Stephan Harbarth (CDU) zum Richter am Bundesverfassungsgericht und damit zum voraussichtlichen Nachfolger von Gerichtspräsident Andreas Voßkuhle im Jahr 2020 als "vorzüglich" gelobt. Der neue Verfassungshüter habe eine "abwägende Art", sei "geistig unabhängig" und "schieße" nicht schnell mit Meinungen, sagte de Maizière dem "Handelsblatt" (Freitagsausgabe).

Harbarth war am Donnerstag vom Bundestag mit der erforderlichen Zweidrittelmehrheit zum neuen Verfassungsrichter gewählt worden. An diesem Freitag soll er sogleich vom Bundesrat zum neuen Vizepräsidenten des Bundesverfassungsgerichts gekürt werden. Damit wäre es sehr wahrscheinlich, dass Harbarth in zwei Jahren Präsident Andreas Voßkuhle beerbt, dessen Amtszeit dann endet. "Bei aller Zurückhaltung zeigt er immer inhaltliche Stärke und Führungskraft", lobte de Maizière, der sehr lange eng mit Harbarth zusammengearbeitet hat. Autorität habe er über seine Person, nicht über seine Funktion. Zudem sei er "im guten altmodischen Sinne höflich und nobel", so der CDU-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115732/de-maiziere-lobt-wahl-von-harbarth-zum-verfassungsrichter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619